

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah S.W.T, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang telah dikaruniakan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD (*Student Teams Achievement Divisions*) dengan Menggunakan Media Peta Pikiran Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok zat dan wujudnya di kelas VII SMP Swasta Istiqlal Deli Tua Semester Ganjil T.P 2012-2013." disusun untuk memperoleh gelar Sarjana pendidikan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Rita Juliani, S.Si, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya skripsi ini. Juga ucapan terima kasih kepada Bapak Prof.Dr.Marabangun Harahap, M.S, Bapak Dr.Nurdin Bukit, M.Si, dan Bapak Drs.Makmur Sirait, M.Si, selaku dosen penguji I, II, III yang telah memberi masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs.Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED, Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku ketua jurusan fisika, dan Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku ketua prodi pendidikan fisika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMP Istiqlal Deli Tua, Bapak Supangat Triadi, SE.SS.MS yang telah memberi izin penelitian dan Ibu Sridayani, S.Pd selaku guru fisika serta seluruh staf dewan guru dan pegawai SMP Istiqlal Deli Tua yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda Jemirin dan ibunda tercinta bernama Ermawati yang telah membimbing dan mendidik penulis dengan kasih sayang, bantuan, doa, materi dan penguatan selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu. Skripsi ini penulis persembahkan untuk kedua orang tua saya sebagai tanda terimakasih yang terdalam.

Terima kasih juga kepada Kak Puteri , adik-adik tersayang (Evi, Rizky, Sahlul, Reni), Om Masri, bule' Dewi, Ummi, Agus dan saudara-saudara lainnya yang senantiasa memberikan motivasi, dan doa yang tulus kepada Penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Dan tak lupa penulis menyampaikan terima kasih kepada keluarga besar Wiradana: Wibitri Wibowo, Hadinata Siddiq, Roy Iskandar, Donny, serta staf pengajar lainnya yang senantiasa setia dalam suka dan duka selama mulai kuliah dan sampai menyelesaikan skripsi ini dan kepada sahabat-sahabat seperjuangan Fisika Ekstensi 2008 yang telah memberi semangat dan dukungan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran pembaca yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan. Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih.

Medan,
Penulis,

Selly Irwardhani
NIM. 408321052